

Mes très chers frères et sœurs en Christ,

Alors que nous nous rassemblons pour célébrer à nouveau la joie et le mystère de Noël, mon cœur déborde de gratitude envers Dieu. Malgré les nombreux défis, les épreuves et les luttes personnelles que chacun de nous a traversés cette année, le Seigneur nous accorde la grâce de vivre encore un Noël. Pour ce don précieux, élevons nos cœurs dans l'action de grâce. Dieu est fidèle, et Sa présence continue de nous porter.

Noël nous rappelle que l'espérance a un nom, et ce nom est Jésus-Christ. En Lui, l'espérance ne déçoit pas. En Lui, nous trouvons la force de nous relever, de continuer à marcher, de continuer à croire. Je vous en prie : ne perdez pas l'espérance.

Ne laissez ni le découragement ni la désolation envahir votre cœur. La venue du Christ à Noël est l'entrée décisive de Dieu dans notre monde blessé, Son intervention puissante dans l'histoire humaine. Notre espérance n'est pas une réalité lointaine : elle est un appel à rendre Sa présence visible ici et maintenant.

Vivons donc l'amour, l'empathie et la bonté, surtout envers ceux qui souffrent le plus parmi nous. La véritable essence de cette saison sacrée réside dans l'altruisme qui lutte pour la justice, l'humilité qui se met au service des plus fragiles, et l'amour qui abat les murs de division.

Si nous choisissons d'obéir aux commandements fondamentaux de Dieu — aimer Dieu et aimer notre prochain — et si nous nous engageons à

vivre dans la justice et la droiture, alors Noël devient bien plus qu'une fête. Il devient un renouveau. Un moment de grâce. Un temps pour accueillir le Christ plus profondément dans nos vies, pour changer ce qui doit être changé, pour aimer davantage et haïr moins.

Apprenons à vivre en paix les uns avec les autres, quelles que soient nos religions, nos origines ou nos couleurs. Que ce Noël soit un tournant. Mettons de côté la haine, embrassons notre humanité commune et travaillons sans relâche à bâtir un monde où chacun peut vivre dans la dignité, libéré de la peur et de la souffrance. Construisons des ponts, non des murs. La lumière du Christ, rayonnant dans nos cœurs et dans nos actions, est le fondement sûr de l'avenir meilleur que nous désirons tous.

Un mot de gratitude

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude à chacun de vous, chers paroissiens de Saint Leu - Saint Gilles. Merci pour vos prières, vos dons, votre soutien, votre compréhension. Merci pour l'année 2025 que nous avons vécue ensemble. Merci pour tout ce que nous avons pu accomplir.

Ma reconnaissance va à tous les groupes et services de la paroisse :

EAP, CEP, Mort et Résurrection, Décor floral, Servants de messe, Liturgie, Lecteurs, Quêteuses, Équipe Technique, Accueil paroissial, Responsables des Registres, Éveil à la foi, Catéchèse primaire, Catéchèse 6e/5e, Aumônerie collèges 4e/3e, Aumônerie Lycée, Groupe Horizons, Équipe CPB, Préparation Petits Enfants, Préparation Primaire, Communion Primaire, Catéchuménat Adulste, Confirmation Jeunes, Confirmation et Communion Adulstes, Sacristie, CP Mariage, Catéchèse Adulste, Service Eucharistique auprès des malades, Équipe Église Verte, Équipe des repas paroissiaux, Équipe Fêtes, l'Organiste, les équipes de chants, Table Ouverte Paroissiale, Équipe Solidarité, Bol de Riz, Boîtes

de Noël, Équipe Feuille de Chants, Équipe Site Web, Chorale Enfants, Chorale Adultes, et tous les autres. Si j'ai oublié un groupe, je vous prie de m'en excuser. Dieu voit votre engagement, et Il vous bénira.

Un appel au renouveau

En tant que votre pasteur, je vous invite en ce Noël à accueillir un esprit renouvelé d'espérance. Confiez votre vie — toute votre vie — entre les mains de Dieu. Collaborez avec Lui. Donnez-Lui une place dans votre cœur. Il n'est jamais trop tard pour faire quelque chose de beau pour Dieu.

Vous avez sous les yeux la liste de tous les groupes paroissiaux. Choisissez-en un. Ne restez pas inactifs dans la maison de Dieu. Lorsque vous coopérez avec Dieu, Dieu coopère avec vous. Vous pouvez être l'instrument que Dieu attend.

Ensemble, continuons de bâtir le Royaume du Christ ici, à Saint Leu - Saint Gilles, Thiais. La lumière du Christ, rayonnant dans nos cœurs et dans nos actions, guidera nos pas vers l'avenir que nous espérons.

Bénédictions de Noël

Je vous souhaite à tous un Joyeux Noël, rempli de paix, de joie et d'espérance renouvelée. Que l'année 2026 vous apporte santé, protection et abondantes bénédictions.

Avec mes prières et mon affection,

P. Julius TEMUYI, SMA - Curé Paroisse Saint Leu - Saint Gilles, Thiais